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EN/FR Version – version française en bas 

It is raining!! After months without significant rainfall, we had thunderstorms and heavy rain 

this week followed by a day or two of showers. It is not enough to refill the aquifers of course, 

but it should at least put a smile on the face of gardeners and vignerons and transform the 

appearance of the countryside in the next week or two. If you do not already do so, you should 

think about collecting your rainwater so that you benefit when it does rain. I have saved around 

5000 litres in the last week. 

The association had two successful events in February. The Winter Walk on the 7th was warm 

and sunny, more like a summer’s day. About 30 members arrived at the starting point, with half 

climbing the road up to Tour Madeloc and down to the Refuge, while the other half took a more 

direct route. All enjoyed aperos and a lunch at Refuge Madeloc (thanks to Linda and Stephanie 

who did the catering). The event was not planned as a fund raiser, but we raised around 200€ 

including generous donations.  The Last Wednesday Aperos on the 28th attracted 25 members at 

the beautiful house on the Pont De L’Amour lotissement belonging to the son of Neale and Jean 

Couper. Thank you very much to Neale, Jean and their son for providing us with such a 

wonderful venue.  

Near the end of the month the association Alice et les Petits Guerriers held an event at the 

Oxymore bookshop in Port Vendres, which gave an opportunity for our Secretary, Chantal 

Alcolea, to present a donation from Vermeille International to support families coping with 

children suffering from serious illnesses. Details are to be found on our web site and the 

Facebook page of Alice et les Petits Guerriers. Many thanks to Chantal for her involvement. 

Finally, I am sad to have to inform you of the death of Brian Cranny after several years of ill 

health. We shall miss his warm friendship, his enthusiastic support for the Association and his 

jokes. All our love goes to Liz and the family at such a difficult time. 

Future Events     

Friday 8th March   there will again be a line dancing event organised by Les Dynamiques on the 

place Castellane starting at 10h30. We have been invited to join in and no experience is 

necessary. Men are invited to take part too. 

mailto:vermeilleint@outlook.com
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The Last Wednesday Aperos on 27th March will take place in the Centre Culturel of Port 

Vendres and will be an international quiz night. Stephanie has been working hard preparing 

questions accessible to all nationalities, in French and English. The event will be for teams of up 

to four people. You can either form your team in advance or just come along and join a team 

when you arrive. There will be amazing prizes! Please let us know if you are interested. More 

details to follow.  

The Escale being planned for the 12th -14th April should attract many historic boats to the port 

and many visitors too. The Mairie has put out a request for volunteers to help run the event. 

Details are below. 

 

Friday 1st 20h30 Cinema Le Vauban, PV. “The Go-Between” (Le Messager) 

Friday 1st 18h30 Vernissage “Exposition de Peintures » by Felicity Kelham (one of our members) 

at the Médiatheque Henri Tanyeres, place de la République, 66570 Saint Nazaire 

Friday 1st 18h00 Centre Culturel, PV Meeting for volunteers for the Escale à Port-Vendres click 

on the link if you are interested: www.escale-port-vendres.com/devenir benevole.html  

Saturday 2nd Vauban, PV. 14h30 Piano Competition with three young contestants.  Free entry. 

20h30 Piano recital by Tristan Pfaff. 12€ 

Sunday 3rd 11h00 Maison des Mots Concert Jazzebre l’Oiseau Ravage 12€ Reservation advised: 

0607900389. 

Sunday 3rd 15h00 Le Vauban, PV Fetes des Grand-meres Spectacle “Chansons des Temps » by 

Ladies Sensations. Free entry 

Friday 8th 10h30-12h00 In order to celebrate International Women’s Day Les Dynamiques are 

organising a Line Dancing event which will take place on the Place Castellane, with the 

agreement of the Mairie. Come and join the fun. Afterwards, we will have a picnic together 

(“une auberge espagnole”). Everyone is invited, so do come with friends and family and bring 

something to share, if you would like.  Don’t forget your glasses, plates and cutlery. Let’s hope 

the sun is shining!  

Friday 8th 18h00 Le Vauban, PV Film “One Life” (VOST) with Anthony Hopkins. 

Sunday 10th 15h00 Le Vauban, PV Concert by Chorus Vénéris “Florilège de la Musique 

Espangnole” Free entry 

Tuesday 12th 17h30 Vauban Conférence “L’école des années 1940-1945 dans les Pyrenées 

Orientales.» 

http://www.escale-port-vendres.com/devenir%20benevole.html


  

   
 

Friday 15th-Sunday 17th A weekend with Noëmi Waysfeld at La Maison des Mots, PV. More 

details from Claude at the Oxymore bookshop. 

Tuesday 19th 20h00 Vauban Dirtz Theatre present “Short Stories” with dance and puppets. 10€-

18€ 

Thursday 21st Centre Culturel 10h00-17h00 come and have your hearing tested for free at the 

Camion “Gardons La Banane” 

If you know of other events in our local towns, please let us know so that we can advertise 

them in our newsletters. 

Other information: 

European Elections on 9th June 2024. In order to vote in these, you need to register at the town 

hall by Friday 3rd May.  You will need an identity card and a utility bill that is less than 3 months 

old. UK nationals cannot vote in these elections, unless they have a EU passport. 

UK Elections – for British people living abroad. Following the abolition of the 15-year rule, you 

can now register to vote in UK elections if you have lived away from the UK for more than 15 

years. We have already done this. Visit the website www.gov.uk/register to vote or you can find 

more information on the Electoral Commission website. You will need to provide proof of 

residency for when you last lived in the UK, but the procedure is very straightforward.  

The yellow train going up into the High Pyrenees is closed from 26th February until 26th April. 

 

En francais 

Il pleut ! Après des mois sans précipitations significatives, nous avons eu des orages et de fortes 

pluies cette semaine suivies d'un jour ou deux d'averses. Cela ne suffit pas à remplir les nappes 

phréatiques, bien sûr, mais cela devrait au moins donner le sourire aux jardiniers et aux 

vignerons et transformer l'aspect de la campagne d'ici une semaine ou deux. Si vous ne le faites 

pas déjà, pensez à récupérer votre eau de pluie afin d'en profiter lorsqu'il pleut. J'ai économisé 

environ 5000 litres la semaine dernière. 

L'association a organisé deux événements réussis en février. La marche d'hiver du 7 février était 

chaude et ensoleillée, un peu comme un jour d'été. Environ 30 membres sont arrivés au point 

de départ, la moitié d'entre eux ayant grimpé la route jusqu'à la Tour Madeloc et descendu 

jusqu'au Refuge, tandis que l'autre moitié a emprunté un chemin plus direct. Tous ont apprécié 

l'apéritif et le déjeuner au Refuge Madeloc (merci à Linda et Stephanie qui ont assuré la 

restauration). L'événement n'était pas prévu pour collecter des fonds, mais nous avons récolté 

environ 200 euros grâce à des dons généreux.  Les derniers apéros du mercredi 28 ont attiré 25 

membres dans la belle maison du lotissement de Pont De L'Amour appartenant au fils de Neale 

http://www.gov.uk/register


  

   
 

et Jean Couper. Merci beaucoup à Neale, Jean et leur fils de nous avoir fourni un lieu aussi 

merveilleux.  

Vers la fin du mois, l'association Alice et les Petits Guerriers a organisé un événement à la 

librairie Oxymore à Port Vendres, ce qui a donné l'occasion à notre secrétaire, Chantal Alcolea, 

de présenter un don de Vermeille International pour soutenir les familles confrontées à des 

enfants souffrant de maladies graves. Les détails sont disponibles sur notre site web et sur la 

page Facebook d'Alice et les Petits Guerriers. Un grand merci à Chantal pour son implication. 

Enfin, j'ai la tristesse de vous annoncer le décès de Brian Cranny après plusieurs années de 

mauvaise santé. Sa chaleureuse amitié, son soutien enthousiaste à l'Association et ses 

plaisanteries nous manqueront. Toutes nos amitiés vont à Liz et à sa famille dans ces moments 

difficiles. 

Événements à venir     

Vendredi 8 mars, il y aura à nouveau un événement de danse en ligne organisé par Les 

Dynamiques sur la place Castellane à partir de 10h30. Nous avons été invitées à participer et 

aucune expérience n'est nécessaire. Les hommes sont également invités à participer. 

Le Last Wednesday Aperos du 27 mars aura lieu au Centre Culturel de Port Vendres et sera une 

soirée quiz internationale. Stéphanie a travaillé dur pour préparer des questions accessibles à 

toutes les nationalités, en français et en anglais. L'événement s'adresse à des équipes de quatre 

personnes. Vous pouvez former votre équipe à l'avance ou simplement venir et rejoindre une 

équipe à votre arrivée. Il y aura de superbes prix à gagner ! N'hésitez pas à nous faire savoir si 

vous êtes intéressés. Plus de détails à venir.  

L'Escale prévue du 12 au 14 avril devrait attirer de nombreux bateaux historiques dans le port 

ainsi que de nombreux visiteurs. La mairie a lancé un appel à volontaires pour aider à 

l'organisation de l'événement. Les détails sont ci-dessous. 

 

Vendredi 1er avril 20h30 Cinéma Le Vauban, PV. "The Go-Between" (Le Messager) 

Vendredi 1er 18h30 Vernissage "Exposition de Peintures " par Felicity Kelham (une de nos 

membres) à la Médiathèque Henri Tanyeres, place de la République, 66570 Saint Nazaire 

Vendredi 1er 18h00 Centre Culturel, PV Réunion des bénévoles pour l'Escale à Port-Vendres 

cliquez sur le lien si vous êtes intéressés : www.escale-port-vendres.com/devenir 

benevole.html  

Samedi 2 Vauban, PV. 14h30 Concours de piano avec trois jeunes candidats.  Entrée libre. 20h30 

Récital de piano par Tristan Pfaff. 12€ 



  

   
 

Dimanche 3 11h00 Maison des Mots Concert Jazzebre l'Oiseau Ravage 12€ Réservation 

conseillée : 0607900389 

Dimanche 3 15h00 Le Vauban, PV Fêtes des Grand-meres Spectacle "Chansons des Temps " par 

Ladies Sensations. Entrée libre 

Vendredi 8 10h30-12h00 A l'occasion de la Journée Internationale de la Femme, Les 

Dynamiques organisent une séance de danse en ligne (Line Dancing) qui se déroulera sur la 

Place Castellane, avec l'accord de la Mairie. Venez vous amuser et venez nombreux. Ensuite, 

nous ferons un pique-nique ensemble (façon auberge espagnole). Tout le monde est invité, 

alors venez avec vos amis et votre famille et apportez quelque chose à partager, si vous le 

souhaitez.  N'oubliez pas vos verres, assiettes et couverts. Espérons que le soleil sera au rendez-

vous !  

Vendredi 8 18h00 Le Vauban, Film PV "One Life" (VOST) avec Anthony Hopkins. 

Dimanche 10 15h00 Le Vauban, PV Concert de Chorus Vénéris "Florilège de la Musique 

Espangnole" Entrée libre. 

Mardi 12 17h30 Vauban Conférence "L'école des années 1940-1945 dans les Pyrenées 

Orientales. 

Vendredi 15-Dimanche 17 Un week-end avec Noëmi Waysfeld à La Maison des Mots, PV. Plus 

de détails auprès de Claude à la librairie Oxymore. 

Mardi 19 20h00 Le Théâtre Vauban Dirtz présente "Histoires courtes" avec danse et 

marionnettes. 10€-18€ 

Jeudi 21 Centre Culturel 10h00-17h00 Venez faire tester votre audition gratuitement au Camion 

"Gardons La Banane". 

Si vous connaissez d'autres événements dans nos villes locales, n'hésitez pas à nous en faire 

part afin que nous puissions les annoncer dans nos bulletins d'information. 

Autres informations : 

Les élections européennes auront lieu le 9 juin 2024. Pour pouvoir voter, il faut s'inscrire à la 

mairie avant le vendredi 3 mai.  Vous aurez besoin d'une carte d'identité et d'une facture 

d'électricité de moins de 3 mois.  

Élections au Royaume-Uni - pour les Britanniques vivant à l'étranger. Suite à l'abolition de la 

règle des 15 ans, vous pouvez désormais vous inscrire pour voter aux élections britanniques si 

vous avez vécu hors du Royaume-Uni pendant plus de 15 ans. Nous l'avons déjà fait. Visitez le 

site web www.gov.uk/register to vote ou vous pouvez trouver plus d'informations sur le site 



  

   
 

web de la Commission électorale. Vous devrez fournir une preuve de résidence pour la dernière 

fois que vous avez vécu au Royaume-Uni, mais la procédure est très simple.  

Le train jaune qui monte dans les Hautes Pyrénées est fermé du 26 février au 26 avril. 

David 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

   
 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 


